



7 Pièces

200 m²

Réf. 8996

2 950 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du Rayol, villa aux belles prestations et offrant une vue imprenable sur la mer, les îles d'Or et le Cap Nègre. Bénéficiant d'un calme apaisant, la villa d'une superficie d'environ 200m² bénéficie de volumes lumineux à l'agencement sobre et harmonieux. Au rez-de-chaussée: 1 chambre master avec baignoire et douche, un salon/séjour aux larges ouvertures plongeant sur la mer, une cuisine américaine en granit sur mesure et son arrière cuisine. Le rez-de-jardin comprend 4 chambres dont 1 master ainsi que 3 salles de bains. Une mezzanine est aménagée en salle de jeux avec une chambre cabine ...

In the heart of Rayol, villa with beautiful amenities and stunning views of the sea, the Golden Islands and Cap Nègre. Enjoying a soothing calm, the villa with an area of approximately 200m² benefits from bright volumes with a sober and harmonious layout. On the ground floor: a parental master bedroom with bath and shower, a living room with large openings overlooking the sea, a custom-made granite American kitchen and its back kitchen. The ground floor garden has 4 bedrooms including 1 master and 3 bathrooms. A mezzanine is converted into a games room with a cabin bedroom for children. An ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

